



PRI propone comisión para investigar crematorios clandestinos en Jalisco

Este martes, el Grupo Parlamentario del PRI presentó una propuesta ante la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para crear una comisión especial que se encargue de investigar los crematorios clandestinos encontrados en Teuchitlán, Jalisco, un tema que ha sacudido al país en los últimos días. La propuesta fue anunciada por el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, quien aseguró que se trata de un asunto grave que necesita ser tratado con la mayor seriedad posible.

Moreira explicó que esta solicitud surgió a raíz de la preocupación de dos diputados de su partido y otros grupos legislativos. «Lo que estamos buscando es que se haga una investigación profunda sobre lo que está pasando en Jalisco. No es para politizar el tema, sino para que se llegue a la verdad», declaró Moreira al finalizar su intervención en la Jucopo. Además, agradeció que la propuesta fuera bien recibida por la presidencia de la Junta, que se comprometió a estudiar la solicitud.

Para el PRI, este tema no puede quedar en la oscuridad. El diputado Moreira destacó que, aunque es importante no caer en el juego político, también es necesario profundizar en el asunto. «Este problema le pertenece al Estado mexicano y no puede ser usado para generar polarización», agregó.

Por otro lado, Rubén Moreira también abordó el reciente anuncio de la presidenta Claudia Sheinbaum sobre las reformas para mejorar la investigación de personas desaparecidas, como la creación de una base única de identidad. El diputado consideró que, aunque estas reformas son necesarias, el país necesita un debate más amplio para abordar el origen de las desapariciones: la delincuencia organizada. «Deberíamos enfocarnos en combatir a los criminales, ya que eso es lo que realmente ayudará a reducir las desapariciones», comentó.

https://mayacomunicacion.com.mx/pri-propone-comision-para-investigar-crematorios-clandestinos-en-jalisco/#google_vignette